

Änderungsantrag Ärztliche Versorgung in Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal

fordert die Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz, die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport sowie die Kassenärztliche Vereinigung Bremen auf, vor dem Hintergrund der Schließung bzw. Aufgabe mehrerer Arztpraxen in Blumenthal, dem Beirat Blumenthal gegenüber zu erklären, wie eine ausreichende ärztliche Versorgung im Ortsamtsbereich Blumenthal in Zukunft gewährleistet wird.

Hans-Gerd Thormeier und die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal